

►IMPRESSUM

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Straße 1, 68161 Mannheim
Telefon 0621 15 03 02-0, Fax 0621 15 03 02-10
✉ mannheim@igmetall.de, mannheim.igm.de
Redaktion: Klaus Stein (verantwortlich), Benedikt Hummel

Wir sind es wert! – Tarifvertrag

Betriebs- und Mitgliederversammlung bei R+S Solutions zum Austritt aus der Elektroinnung – starkes Signal für Tarif der Beschäftigten



Das größte Unternehmen im Elektroh Handwerk in der Region, die R+S Solutions, früher Schilling Elektrotechnik, mit nunmehr über 220 Beschäftigten ist zum 31. Dezember 2016 klammheimlich aus dem Arbeitgeberverband, der Elektroinnung Schwetzingen-Mannheim-Weinheim, ausgetreten. Damit ist

spätestens mit Ablauf der Entgelt-Tarifverträge zum 30. April dieses Jahres die Tarifbindung weg. Betriebsrat und IG Metall Mannheim haben von dieser Entscheidung dank guter Vernetzung in der Region Wind bekommen und informierten deshalb am 9. März 2017 auf einer Betriebsversammlung die Beschäftigten zu allen Auswirkungen und Folgen dieses Schritts. Unterstützt durch Moritz Lange und viele Kolleginnen und Kollegen aus dem Gemeinsamen Erschließungsprojekt (GEP) gelang es nach lebhafter Debatte mit den Beschäftigten, in einem ersten Schritt über 33 neue Mitglieder für die IG Metall zu gewinnen. Die anwesenden Beschäftigten bei R+S Solutions setzten damit ein klares Zeichen: Wir wollen, dass das Unternehmen wieder in die Tarif-

bindung zurückkehrt und mit der IG Metall einen Tarifvertrag abschließt. Über das weitere Vorgehen wurde mit den Mitgliedern und vielen weiteren Interessierten auf einer offenen Mitgliederversammlung am 16. März im Kulturhaus Waldhof diskutiert. Benedikt Hummel, betreuender Gewerkschaftssekretär bei R+S Solutions, und Moritz Lange

machten klar, dass man nun die aktuelle Dynamik weiter nutzen wolle, um noch mehr Kolleginnen und Kollegen zu gewinnen: »Der Ball liegt im Spielfeld. Jetzt kommt es auf die R+S-Beschäftigten an. Wenn wir noch mehr und stärker werden, sind wir durchsetzungsfähig für einen Tarifvertrag bei R+S. Weitere gemeinsame Aktionen folgen.«



Ein starkes Team: Betriebsrat und IG Metall-Sekretärinnen und -Sekretäre

Fotos: IG Metall Mannheim

Starker Auftritt, hilfreiche Infos

Die IG Metall Jugend informierte auf der »Jobs for Future«, der größten Ausbildungsmesse der Region, vom 16. bis 18. Februar über Ausbildungs- und Studienbedingungen in den Unternehmen Mannheims und der Region.

Auch in diesem Jahr waren wir wieder mit einem Stand vertreten. Wir berieten junge Menschen, die auf der Suche nach Ausbildungs- und (dualen) Studienplätzen sind,

über die Bedeutung von Tarifverträgen und betrieblicher Mitbestimmung. Ein Vortrag über Einstiegsgehälter in der Metall- und Elektroindustrie rundete das Rahmenprogramm ab. Viele Begegnungen und Gespräche mit jungen Menschen, deren Eltern oder auch Arbeitgebervertreterinnen und -vertretern bereicherten unseren Beitrag. Großer Dank geht an alle Beteiligten – Klasse Aktion, auch 2017!



Fit für den Einstieg – Seminar für Jugendvertreter in Hertlingshausen



Einen tollen Einstieg in die Amtszeit der neu gewählten Interessenvertretung als Jugend- und Auszubildendenvertreterin oder -vertreter bot unser Einführungsseminar vom 6. bis 10. März im Naturfreundehaus Rahnenhof im pfälzischen Hertlingshausen.

Motivierte Leute, helle Köpfe, volle Kraft voraus – unter diesem Motto informierten Jugendsekretär Simon Goldenstein und seine Kollegin

Milena Brodt von der IG Metall Heidelberg die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu allen Rechten und Möglichkeiten der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) nach dem Betriebsverfassungsgesetz. Ebenso spielten die Themen Tarifvertrag sowie Weiterbildung und Qualifizierung eine große Rolle. Goldensteins Fazit: »Es hat richtig Spaß gemacht mit Euch! Es kann losgehen. Zusammen bringen wir Jugendthemen voran.«